

Wir Mitglieder der Quiltgruppe Mönchaltorf sind fleissig am Vorbereiten und Nähen für unsere nächste Ausstellung. Wir haben nämlich das Angebot bekommen, vom 30. Mai bis 28. Juni 2015 unsere Werke im Bildungszentrum Neu-Schönstatt in Quarten zu zeigen. Dieses wird von den Schönstätter Marienschwestern geführt.

Als wir diesen Ort zum ersten Mal besuchten, waren wir fasziniert von der Ruhe, die dieses Haus ausstrahlt, von der Lage mit Blick auf den Walensee und die Churfürsten, von den Spazier- und Wanderwegen und von der guten Küche. Nun dürfen wir verschiedene Räume mit unseren textilen Kreationen schmücken. Für das öffentliche Restaurant haben wir in



Margrith Meier, Blütenzauber

warmen Farben Stoffe eingefärbt und an die Kolleginnen verteilt. Jede einzelne kann damit einen Quilt in beliebiger Technik in einer bestimmten Grösse gestalten (siehe Glusterli «Blütenzauber» von Margrith Meier). Wir sind selber sehr gespannt auf das Resultat.

Die grosszügigen Räumlichkeiten erlauben uns, auch grosse Werke wie Bettüberwürfe zu zeigen. Ebenso möchten wir dreidimensionale Objekte wie Hocker und Kleidungsstücke präsentieren.

Vom 8. bis 12. Juni werden wir eine Kurswoche durchführen. Erfahrene Gruppenmitglieder werden auf ihrem Spezialgebiet Kurzurse anbieten, zu Themen wie Handsticken, Filzen, Klöppeln, Stoffe färben usw.

Detaillierte Angaben zur Ausstellung und zu den Kursen findet man auf [www.quiltgruppe-moenchaltorf.ch](http://www.quiltgruppe-moenchaltorf.ch) und in der Agenda von patCHquilt. Jeden Mittwoch und Samstag werden Gruppenmitglieder von 13 bis 16 Uhr für Informationen und Gespräche in der Ausstellung sein.

Es würde uns riesig freuen, Sie in Quarten begrüßen zu dürfen! Sei es an der festlichen, mit Liedern von Doris Ackermann umrahmten Vernissage am Freitag, 29. Mai von 19 bis 21 Uhr, bei einem Bummel durch die Ausstellung oder an einem Kurs. Gönnen Sie sich eine Auszeit an diesem wunderbaren Ort!

Erika Bollinger